F4 Academy : Reprise estivale en lever de rideau des 24H de Spa

Le Championnat de France F4 2022 s’apprête à basculer dans la 2e partie de la saison. Plus de deux mois se sont écoulés depuis Magny-Cours et c’est avec beaucoup de motivation que les 24 pilotes engagés vont s’attaquer au circuit de Spa Francorchamps.

Lors des trois premiers meetings de la saison à Nogaro, Pau-Ville et Magny-Cours, ce ne sont pas moins de 12 jeunes espoirs qui sont montés sur le podium. Parmi les pilotes représentant 11 nationalités différentes, certains possèdent déjà une expérience de la F4 et ont pu confirmer tout leur potentiel, tandis que d’autres se sont révélés dans un contexte à la fois formateur et relevé. Depuis de nombreuses années, la FFSA Academy a pris l’habitude de visiter de prestigieux circuits dans toute l’Europe. Avant de se rendre en Espagne à Valencia en septembre, le Championnat de France F4 certifié FIA se produira en Belgique du 28 au 30 juillet dans le cadre des 24 Heures de Spa Francorchamps.

A la poursuite de Hugh Barter

Déjà vainqueur de cinq courses cette saison, Hugh Barter est pour le moment l’homme fort de la F4 Academy. Mais l’Australien a déjà participé à une compétition à Spa Francorchamps en 2022. Comme le veut le règlement, il ne pourra donc inscrire le moindre point et ses rivaux comptent bien en profiter pour réduire l’écart. On pense en premier lieu au Japonais Souta Arao, issu de la Suzuka Racing School, soutenu par Red Bull et vainqueur en mai dans les rues de Pau, ainsi qu’à Alessandro Giusti et Elliott Vayron. Réguliers, les deux Français courent toujours après leur premier succès cette année.

Avec deux victoires et quatre résultats vierges, Yuto Nomura a connu des hauts et des bas, mais reste un pilote à surveiller de près. Seul Français à avoir foulé la première marche du podium, Romain Andriolo espère rééditer sa performance de Pau. Les Français Pierre-Alexandre Provost et Enzo Peugeot, le Colombien Jeronimo Berrio, le Suisse Dario Cabanelas et le Belge Lorens Lercuata ont montré leur capacité à rentrer dans le top-3. Ils seront encore à la recherche de gros points sur un circuit où l’aspiration joue un grand rôle dans la ligne droite entre le célèbre raidillon de l’eau rouge – récemment redessiné – et le freinage des Combes.

Enzo Geraci, Edgar Pierre, Pablo Sarrazin, Louis Pelet et le Panaméen Valentino Mini sont des outsiders à ne pas négliger. Cette 4e des sept épreuves 2022 s’annonce décidément très ouverte…

> Programme F4 Spa Francorchamps 2022

Jeudi 28 juillet : Essais libres (09:00 – 09:30) et essais qualificatifs (15:35 – 16:00)

Vendredi 29 juillet : Course 1 (11:00 – 11:25) et Course 2 (16:10 – 16:35)

Samedi 30 juillet : Course 3 (09:15 – 09:40)

> Championnat de France F4 FIA (classement provisoire après Magny-Cours)

1 Hugh Barter (AUS) 161 pts, 2 Souta Arao (JAP) 94 pts, 3 Alessandro Giusti (FRA) 92 pts, 4 Elliott Vayron (FRA) 84 pts, 5 Pierre-Alexandre Provost (FRA) 49 pts, 6 Enzo Peugeot (FRA) 46 pts, 7 Jeronimo Berrio (COL) 46 pts, 8  Dario Cabanelas (SUI) 44 pts, 9 Yuto Momura (JAP) 41 pts, 10 Enzo Geraci (FRA) 31 pts, 11 Lorens Lecertua (BEL) 28 pts, 12 Edgar Pierre (FRA) 26 pts, 13 Romain Andriolo (FRA) 22 pts, 14 Max Reis (GER) 16 pts, 15 Pablo Sarrazin (FRA) 6 pts, 16 Louis Pelet (FRA) 6 pts, 17 Valentino Mini (PAN) 2 pts, 18 Mateo Villagomez (ECU) 1 pt, 19 Leny Réveillère (FRA), Amir Sayed (IND), Luciano Morano (FRA), Enzo Richer (FRA), Pol Lopez Gutierrez (AND) et Antoine Fernande (FRA) 0 pt.

> Monoplace Mygale, moteur Renault turbo, pneumatiques Pirelli, biocarburant Repsol 100% renouvelable

Suivez l’épreuve via le site ffsaacademy.org et les réseaux sociaux.

F4 Academy: Summer resumption as a curtain raiser to the 24 Hours of Spa

The 2022 French F4 Championship is about to enter the second part of the season. More than two months have passed since Magny-Cours and the 24 drivers involved will tackle the Spa Francorchamps circuit with strong motivation.

During the first three meetings of the season in Nogaro, Pau-Ville and Magny-Cours, no less than 12 young hopefuls reached the podium. Among the drivers representing 11 different nationalities, some already have experience of F4 and were able to confirm their full potential, while others revealed themselves in a context that was both educational and challenging. For many years now, the FFSA Academy has made a habit of visiting prestigious circuits throughout Europe. Before heading to Spain to Valencia in September, the FIA-certified French F4 Championship will be in Belgium from 28th to 30th July alongside the Spa Francorchamps 24 Hours.

In pursuit of Hugh Barter

Already winner of five races this season, Hugh Barter is for the moment the strong man of the F4 Academy. But the Australian has already competed at Spa Francorchamps in 2022. As the regulations state, he will not be able to score any points and his rivals will take advantage of this to reduce the gap. The Japanese driver Souta Arao, a product of the Suzuka Racing School, supported by Red Bull and the winner in May in the streets of Pau, as well as Alessandro Giusti and Elliott Vayron are the first to come to mind. The two Frenchmen are still chasing their first success this year.

With two wins but four clean results, Yuto Nomura has had his ups and downs, but remains a driver to watch closely. Romain Andriolo, the only Frenchman to have mounted the top step of the podium, hopes to repeat his performance in Pau. Frenchmen Pierre-Alexandre Provost and Enzo Peugeot, Colombian Jeronimo Berrio, Swiss driver Dario Cabanelas and Belgian driver Lorens Lecertua have shown their ability to break into the top three. They will still be looking for big points on a circuit where slipstream plays a big role on the straight between the famous - recently redesigned - Eau Rouge slope and the braking point at Les Combes.

Enzo Geraci, Edgar Pierre, Pablo Sarrazin, Louis Pelet and the Panamanian Valentino Mini are outsiders not to be overlooked. The fourth of the seven 2022 races is definitely going to be wide open...

> 2022 F4 Spa Francorchamps programme

Thursday 28th July: Free Practice (09:00 - 09:30) and Qualifying (15:35 - 16:00)

Friday 29th July: Race 1 (11:00 - 11:25) and Race 2 (16:10 - 16:35)

Saturday 30th July: Race 3 (09:15 - 09:40)

> FIA French F4 Championship (provisional standings after Magny-Cours)

1 Hugh Barter (AUS) 161 pts, 2 Souta Arao (JAP) 94 pts, 3 Alessandro Giusti (FRA) 92 pts, 4 Elliott Vayron (FRA) 84 pts, 5 Pierre-Alexandre Provost (FRA) 49 pts, 6 Enzo Peugeot (FRA) 46 pts, 7 Jeronimo Berrio (COL) 46 pts, 8 Dario Cabanelas (SUI) 44 pts, 9 Yuto Nomura (JAP) 41 pts, 10 Enzo Geraci (FRA) 31 pts, 11 Lorens Lecertua (BEL) 28 pts 12 Edgar Pierre (FRA) 26 pts, 13 Romain Andriolo (FRA) 22 pts, 14 Max Reis (GER) 16 pts, 15 Pablo Sarrazin (FRA) 6 pts, 16 Louis Pelet (FRA) 6 pts, 17 Valentino Mini (PAN) 2 pts, 18 Mateo Villagomez (ECU) 1 pt, 19 Leny Réveillère (FRA), Amir Sayed (IND), Luciano Morano (FRA), Enzo Richer (FRA), Pol Lopez Gutierrez (AND) and Antoine Fernande (FRA) 0 pt.

> Mygale single seater, Renault turbo engine, Pirelli tyres, 100% renewable Repsol biofuel

Follow the event via the ffsaacademy.org website and social networks.

